
 

Le Mons Memorial Museum  

C’est un musée sur l'histoire militaire de Mons. 

Ça explique tout ce qui s’est passé du Moyen Age  

à la Seconde Guerre mondiale. 

C’est un endroit accessible !  

Ça veut dire que : 

- vous pouvez venir seul 

- c’est facile de se déplacer dans l’endroit.  

 

Les choses qui sont bien  

A l’entrée : 

 C’est facile de trouver le bâtiment et l'entrée. 

 

L’accueil : 

 C’est facile de trouver l’accueil. 

 L’accueil est près de l'entrée. 

 L’accueil est calme. 

 Vous pouvez payer avec des billets 

ou des pièces.  

 

Pour aller aux étages :  

 Il y a un ascenseur.  

 Dans l’ascenseur, il y a une voix qui parle 

pour dire à quel étage vous êtes. 



 

 Il y a des panneaux pour savoir 

à quel étage vous êtes. 

 

Les toilettes  

 C’est facile de trouver les toilettes. 

 

Les choses qui sont moins bien  

 Il n’y a pas beaucoup de lumière dans le musée.  

 Il n'y a pas de visite guidée adaptée  

pour les personnes avec un handicap. 

 

  


